

Artikel vom 12.12.2020

Nikolausaktion JU



Nikolausgeschenke fürs Seniorenheim

Am Nikolaustag überraschten wir den Seniorenpark St. Laurentius in Leiblfing. Die Idee entstand während unserer Vorstandssitzung, die wir erstmalig digital abgehalten haben. Wir möchten zum einen den Bewohnern eine Freude bereiten, vor allem aber auch den Mitarbeitern unser Dankeschön aussprechen, die in dieser schwierigen Zeit eine hervorragende Arbeit leisten. Nach Absprache mit der Heimleitung, Frau Kerstin Gläser, bereiteten wir 48 Päckchen für die Heimbewohner sowie 45 Päckchen für das gesamte Personal des Seniorenheims zu. Bei der Übergabe durch die Vorstandschaft bedankte sich die Heimleiterin in Namen aller Bewohner und des gesamten Personals bei der Jungen Union für ihre Idee und diese tolle Aktion.